

Adieu mon vélo



Et voilà, il vient de partir ... vendu !

Après plus de 10 ans de bons et loyaux services : vélo-taf, vélo-ville, vélo-randonnées (les fêtes du vélo en Loir & Cher et en Vendée, la Loire à Vélo en quasi totalité, la Baie de Somme, etc.), j'ai pris la décision de m'en séparer.

Et comme nous ne faisons pas les choses à moitié, nous avons aussi vendu le vélo de Françoise.



OK, ce n'était que des vélos ... mais quand on a autant sué, perdu de kilos sur ce destrier ... kilos vite repris chaque soir, à l'étape du jour ... ça fait quand même quelque chose de les voir partir.

Heureusement, le nouveau propriétaire m'a assuré qu'ils allaient reprendre la route pour de nouvelles aventures ... donc peut-être qu'un jour on va les croiser sur une route quelconque ?

Ben oui ... parce que nous avons de nouveaux vélos !

Adieu mon vélo



Françoise a opté pour un VAE (Vélo à Assistance Électrique) pliant. Comme cela on pourra l'emmenner facilement.

Elle l'a déjà rodé à Allasac pour aller au Troc Plantes ... mais bon, ce n'était que la semaine prochaine ...

Quant à moi, j'ai choisi un modèle type Pullman grand confort avec double porte bidon, appuie-tête, radio intégrée, etc. etc. et qui devrait faire des envieux(es) parmi celles et ceux qui ont le fessier fragile.



Et en prime c'est un modèle pliant avec assistance électrique rechargeable en descente. Déjà testé sur plus de 50 km, avec quelques côtes et descentes. Même pas mal au dos ni aux fesses ...

Nous sommes donc fin prêts pour repartir sur les routes de France et d'ailleurs !